

LOS INMIGRANTES TAMBIÉN SE BENEFICIARÁN

## Invierten 53.000 € para ayudar a jóvenes gitanos

● Los programas se centran en la educación y prevención de drogas

A. A.  
CASTELLÓN

La Diputación ha firmado dos convenios con la fundación Punjab por valor de 53.000 euros para favorecer la integración de los gitanos e inmigrantes de la provincia. El programa *Arcoiris* busca ayudar a los estudiantes gracias a formación extraescolar "y a su posterior inserción laboral",

ha dicho el vicepresidente, Rubén Ibáñez. Por otra parte, la iniciativa *Brijuja* tiene como finalidad prevenir los problemas que puedan tener estos jóvenes con el alcohol, el tabaco y otro tipo de drogas. "Lo que haremos es un estudio del conocimiento, comportamiento y actitudes de estas personas frente al consumo de sustancias tóxicas para así poner en funcionamiento políticas adecuadas que ayuden a aquellos que se encuentran o se sientan excluidos y marginados", ha concluido Ibáñez. ■